

Les populations indiennes de la Bolivie renouvellent leur soutien au président Evo Morales



La Paz, 4 avril (RHC)- La Confédération des Populations Indiennes de la Bolivie a renouvelé à La Paz, la capitale, son soutien au président Evo Morales et au processus de changements en cours dans ce pays andin en faveur du peuple.

Dans une interview accordée à la presse bolivienne, Julio Sierra, trésorier de cette organisation, a mis en exergue les résultats obtenus en 13 ans de gouvernement d'Evo Morales.

Julio Sierra a assuré que grâce aux initiatives du chef de l'état le pays a réussi à réduire la pauvreté et à améliorer la qualité de la vie des communautés.



Radio Habana Cuba